

# Se reunió la Comisión Ejecutiva de la Federación de Enseñanza de USO

El día 13 de diciembre, en la sede confederal, se reunieron en Madrid las Comisiones Ejecutivas conjuntas de enseñanza pública y enseñanza privada de la Federación de Enseñanza de USO. El objetivo de la reunión era analizar la política reivindicativa de la Federación de cara a los próximos meses, a la vez que se hizo balance de la situación educativa actual y del trabajo efectuado por la Federación en el primer trimestre del año escolar. Los representantes de las diferentes Comunidades Autónomas expusieron también las líneas de actuación de la Federación de Enseñanza en sus respectivos lugares.

Desde la Comisión Ejecutiva se destacó la repercusión negativa que va a tener en todos los trabajadores las medidas aprobadas por el Gobierno, con la connivencia de las centrales sindicales UGT y CC.OO., de reforma de la Seguridad Social. Resulta sorprendente que estos sindicatos hayan contribuido con tanta desfachatez a aprobar una serie de medidas que perjudican sensiblemente a los trabajadores. En este sentido, se animó a los asistentes a continuar con la campaña emprendida por la USO, que denuncia especialmente los cambios introducidos en el acceso a la jubilación parcial. También se comentaron

las conclusiones de la reunión celebrada entre los representantes de los profesores de religión de la Federación de Enseñanza de USO, que subrayaron cómo estas medidas les afectan muy negativamente también a ellos.

También se valoró la situación actual de la enseñanza española, especialmente después de darse a conocer los datos del Informe PISA 2006, que no dejan en buen lugar a nuestro sistema educativo. Desde la Ejecutiva se reclamaron medidas profesionales para abordar como se merece la preocupante situación que vive la educación española. •

## Los representantes de los Profesores de Religión de la USO, en Madrid

El día 12 de diciembre, se celebró una reunión con los representantes de los profesores de religión que USO tiene en las distintas Comunidades Autónomas. Dicha reunión fue muy productiva porque ha servido para realizar un mapa de la situación

actual de este colectivo. Los temas que se trataron fueron tres fundamentalmente: en primer lugar, se hizo un análisis de los resultados que se habían obtenido en las elecciones sindicales celebradas sobre todo durante el pasado curso escolar; en segun-

do, se debatió sobre las líneas en las que se debe trabajar de cara al futuro; por último, se debatió sobre las actuaciones judiciales que deben llevarse a cabo, en concreto en materia de reclamación de trienios y reconocimiento de tiempo trabajado a efectos de cotización a la Seguridad Social.

Con respecto a los resultados de las elecciones, la valoración es muy positiva, a falta de la celebración de los comicios en algunas Comunidades. Cabe destacar los resultados conseguidos en la Comunidad Valenciana, Castilla-La Mancha, Madrid y Aragón o los nuevos representantes que USO ha obtenido en Navarra, Asturias y Albacete. De cara al futuro se trabajó desde la perspectiva que siempre ha caracterizado a USO, incidiendo en lo necesario que resulta continuar defendiendo a este colectivo de cara a conseguir la equiparación real con el resto del profesorado, tanto en lo laboral como en materia retributiva. •





## La Federación de Enseñanza de USO asistió al Consejo Ejecutivo de EDUCARED

El día 12 de diciembre, en la sede de la Fundación Telefónica, tuvo lugar la reunión del Consejo Ejecutivo de Educared, del que forma parte la Federación de Enseñanza de USO junto con otras organizaciones del mundo educativo.

En primer lugar, se hizo balance del IV Congreso Internacional, que se celebró a finales de octubre en Madrid y que resultó un éxito de participación, con más de dos mil profesores inscritos de la gran mayoría de las Comunidades Autónomas. Los asistentes han valorado de manera muy positiva la organización del Congreso y los contenidos, volviendo a destacar de especialmente la importancia de las experiencias, que sirven para que los docentes conozcan lo que otros colegas están realizando en sus centros.

También se analizó el presente y futuro del portal Educared, de amplia aceptación en el mundo educativo, portal que sigue manteniendo su privilegiado lugar como referente para miles de centros y de profesores. Merece la pena conocer y dar a conocer las posibilidades educativas y tecnológicas que contiene Educared. En la reunión del Consejo Ejecutivo se informó, además, de la creación de un grupo de trabajo formado por importantes expertos que está analizando los cambios que se pueden introducir en la web como consecuencia de la constante revolución tecnológica.

El balance de lo conseguido por Educared hasta ahora es muy positivo. Pero, como se comentó durante la reunión, Educared tiene que seguir estando en la vanguardia de la innovación educativa. •

### CONCENTRACIÓN

## Éxito importante de USO en la concentración de delegados en Sevilla apoyando a los maestros de la ESO

Alrededor de 150 delegados y delegadas de USO (y de la PHA, que se sumó a la convocatoria) se han concentrado esta mañana frente a la Consejería de Educación, en Sevilla, para exigir a la Administración Educativa el abono del complemento para los maestros y maestras de la ESO, que pactamos con el Ministerio de Educación y Ciencia, el 8 de noviembre de 2005, días antes de la manifestación contra la LOE.

Recordamos que otras comunidades autónomas han cumplido el mencionado Acuerdo, y los maestros de 1º y 2º de la ESO ya cobran dicho complemento.

Es más, la propia Consejería de Educación en Andalucía está abonando ya este complemento salarial a los licenciados y licenciadas; pero no a los maestros y maestras, que son discriminados.

En vano hemos tratado de dialogar con la Consejería desde que el día 30 de octubre pasado nos comunicó que no asumirían el abono de dicho complemento en 2007 para los maestros de la ESO. Así, no nos dejaron otra salida que la movilización, que los sindicatos USO, UGT, CC.OO. y FSIE comprometimos por escrito a los trabajadores, para el día 11 de diciembre.

Pero el día 11 de diciembre, frente a la Consejería de Educación, solamente nos hemos concentrado la USO (y la PHA, que se sumó). Los demás sindicatos "se rajaron" y ni siquiera han tenido el gesto de romper unitariamente el compromiso de movilización que unitariamente asumimos. La USO comprometió esta movilización por los maestros y, cumpliendo nuestro compromiso, la hemos llevado a cabo. A veces, "más vale solos que mal acompañados". •



### Comisión Ejecutiva de FEUSO-CASTILLA-LA MANCHA

La Comisión Ejecutiva de la Federación de Enseñanza de USO-Castilla La Mancha celebró el día 4 de diciembre una reunión para analizar y concretar las principales reivindicaciones que la Federación de Enseñanza va a hacer llegar a nuestros delegados y afiliados y a las diferentes Administraciones Educativas. También se hizo balance del trabajo desarrollado en los últimos meses, en los que ha sido un trabajo prioritario el acudir a los centros educativos para proporcionar información y asesoramiento a nuestros delegados, afiliados y al resto del personal docente y no docente. Estas visitas están sirviendo también para que muchos docentes nos proporcionen su correo electrónico con el fin de establecer una comunicación más fluida y asidua. Otro asunto que se abordó fue la necesidad de impulsar el trabajo de cara a los Profesores de Religión de nuestra Comunidad. Las perspectivas son muy buenas.

Seguimos informando a los docentes de nuestra Comunidad sobre los cambios o avances que se dan en las negociaciones sobre la Paga por Antigüedad en la enseñanza concertada, uno de los asuntos que más trabajo nos ha llevado en los últimos meses, proporcionando a nuestros afiliados el asesoramiento jurídico necesario.

También seguimos asistiendo a las reuniones convocadas por la Consejería de Educación para negociar la situación laboral de los trabajadores de la enseñanza concertada de nuestra Comunidad. •